

# お元気ですか つかじさちのレッショントーク

第931号



日本共産党高知県議会活動報告書  
2019年12月22日発行  
電話 088-823-9524（議会控室）  
088-843-9281（自宅）



## 新知事に代表質問！

### 県民の声とどけて

#### 公立病院再編認識は

米田 氏

#### 議論喚起には意義 知事

浜田 氏

米田 日米地位協定に対する認識は、抜本改定の実現に踏み込んだ対応が必要だ。浜田知事 わが国を取り巻く安全保障環境は厳しさを増す中、協定は在日米軍の円滑な活動を確保する観点か

ら日米安全保障体制に沿って極めて重要な位置づけである。(一方で)全国知事会は、協定は(運用面などで)依然十分とは言えないとの課題を提言でまとめており、私も共感している。協定の抜本的見直しを求めるべきだ。

回を求めるべきだ。  
浜田知事 慎重かつ丁寧なプロセスが必要で、唐突に個別の病院名を公表し地方の懸念「反発を生じたことについて国は反省すべきだ。しかし、今後の高齢化などを見据えた

米田 学力テスト(学テ)が不登校増加の原因ではないか。  
浜田知事 「学業の不振」が原因という報告が多いと思うが、学テの実施そのものや高齢化などが要因となつたとい

▲ 高知新聞 12月18日付より

今年最後のニュースです。来年もよろしくお願いします。良い年を！

## うるがも白書 署名とともに提出 うるがも白書 No. 929

今年は選舉ラッシュの年。  
市民と野党の共同が大きく前進。様々なお力添え、ありがとうございました。

さて、恒例、我が家のうるがも白書。

「小人誌は、小人から大人数」。ただけに止まっている。全国から大きく進ってきた。ぜひ、今年度で実施して放り、「私は助成の一層の拡充をして議員の採択を始めた。議長は「

ガリ議論」ます」と応えた。良いお年を。

うるがも白書  
No. 929



う報告は今のところ受けていない。不登校にすることは必要で、国が医療機関名を公表し地域で議論を促すなど、この点では意義がある。撤回を求めることが必要ない。

うるがも白書  
No. 929